

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ КЫРГЫЗСКОЙ
РЕСПУБЛИКИ

ОШСКИЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ МЕДИЦИНСКИЙ
УНИВЕРСИТЕТ

РАССМОТРЕНО

На заседании Ученого совета
Ошского международного
медицинского университета.

Протокол № 1

от "06" 09 2024 г.

УТВЕРЖДАЮ

Ректор Ошского международного

медицинского университета, доц

Р.М. Джумаев

2024 г.



СТУДЕНЧЕСКИЙ КОДЕКС

Ошского международного медицинского университета

1. Общие положения

Студенческий кодекс является сводом правил, регулирующих права, обязанности и нормы поведения студентов Международного медицинского университета. Кодекс направлен на обеспечение академической честности, уважительной атмосферы и гармоничного развития личности.

General Provisions

The Student Code is a set of rules regulating the rights, duties, and norms of behavior of students of the International Medical University. The Code is aimed at ensuring academic integrity, a respectful environment, and the harmonious development of the individual.

2. Права студентов

Студенты университета имеют право:

- получать качественное образование и доступ к современным образовательным ресурсам;
- пользоваться библиотекой, лабораториями, спортивными и культурными объектами университета;

- участвовать в студенческом самоуправлении, научной, культурной и спортивной жизни;
- выражать своё мнение в рамках законов и устава университета;
- на уважение, безопасность и защиту от дискриминации.

Student Rights

Students of the university have the right to:

- receive quality education and access to modern educational resources;
- use the university's library, laboratories, sports, and cultural facilities;
- participate in student self-government, scientific, cultural, and sports activities;
- express their opinions within the framework of laws and the university charter;
- respect, safety, and protection from discrimination.

3. Обязанности студентов

Студенты обязаны:

- соблюдать Устав университета, правила внутреннего распорядка и настоящий Кодекс;
- регулярно посещать занятия и выполнять учебные задания;
- проявлять уважение к преподавателям, сотрудникам и сокурсникам;
- поддерживать академическую честность, исключать плагиат и списывание;
- бережно относиться к имуществу университета.

Student Responsibilities

Students are required to:

- comply with the University Charter, internal regulations, and this Code;
- regularly attend classes and complete academic assignments;
- show respect toward teachers, staff, and fellow students;

- maintain academic integrity, avoiding plagiarism and cheating;
- treat the university's property with care.

4. Правила поведения

- На территории университета студенты обязаны соблюдать нормы культуры и этики.
- Недопустимы грубость, агрессия, дискриминация.
- Строго запрещены употребление и распространение алкоголя, наркотических средств, оружия.
- В общежитии студенты обязаны уважать права соседей и соблюдать тишину.

Rules of Conduct

- On university grounds, students must observe cultural and ethical norms.
- Rudeness, aggression, and discrimination are unacceptable.
- The use and distribution of alcohol, drugs, and weapons are strictly prohibited.
- In dormitories, students must respect the rights of their neighbors and maintain quiet hours.

5. Студенческое самоуправление

Студенты имеют право создавать студенческие организации, участвовать в выборах старост, членов студенческого сената и других органов самоуправления.

Student Self-Government

Students have the right to create student organizations, participate in the elections of group leaders, members of the student senate, and other self-government bodies.

6. Ответственность студентов

За нарушение настоящего Кодекса и правил университета к студенту могут быть применены дисциплинарные меры:

- замечание;
- выговор;

- отчисление из университета (в особо серьезных случаях).

Student Accountability

For violation of this Code and university rules, the following disciplinary measures may be applied:

- warning;
- reprimand;
- expulsion from the university (in particularly serious cases).

7. Заключительные положения

Настоящий Кодекс вступает в силу с момента утверждения и обязателен для всех студентов университета. Изменения в Кодекс могут быть внесены решением руководства университета и студенческого сената.

Final Provisions

This Code comes into effect from the moment of its approval and is mandatory for all university students. Amendments to the Code may be made by the decision of the university administration and the student senate.